

Procès-Verbal de l'assemblée générale extraordinaire tenue le 13 décembre 2022 à 18h00.

La réunion a commencé à 18h17.

Présent.e.s :

- Yanis Bouhembel
- Hatim Haddad
- Timéo Mariage
- Marie Mauriello
- Adriana Mironescu
- Léa Nélis
- Geoffroy Van Dessel
- Marie Van Overmeere
- Jade Vander Biest
- Baptiste Vernaeve
- Simon Glaude
- Fabien Goedertier
- Ouwen Yuan
- Maxime de Kerchove
- Elisabeth Dierickx
- Robin Taes
- Gregory Verbaanderd
- Louise Dumon
- Camille Faivre-Wather
- Raphaël Nunez Cambron
- Zoé Smousse
- Habibata Barry
- Pedro Hutim Barbosa
- Emma Marine
- Hannah Slagmuylder
- Michèle Tsogo
- Romain Vanhoutte
- Danaé Bertrand

Procuration :

- Procuration de Ahmed Abdi au profit de Hatim Haddad
- Procuration de Noa Belizaire au profit de Yanis Bouhembel
- Procuration de Élodie Franck au profit de Zoé Smousse
- Procuration de Clara Hébrant au profit de Simon Glaude
- Procuration de Amanda Sefu Asha au profit de Geoffroy Van Dessel
- Procuration de Jessica Tielemans au profit de Marie Mauriello
- Procuration de Agata Zagubien au profit de Marie Van Overmeere
- Procuration de Zoi Garganis au profit de Habibata Barry

Absent.e.s :

- Liridon Demiri
- Tom Kenis
- Ewlina Zagubien
- Arielle Simon

Invité.e.s

- Munya Kazadi
- Nathan Berckmans

L'ordre du jour était le suivant :

- 1) Accueil et mot du bureau ;
- 2) Approbation de l'ODJ et du procès-verbal de l'Assemblée Générale précédente
- 3) Selon les motifs de l'AG extraordinaire :
 - Admissions et/ou démissions
 - Feedback des commissaires
 - Organisation du *studyhouse*
 - Personne de confiance
 - Projets du Q2
- 4) Varias

Résolution :

1. Accueil :

Marie Mauriello et Léa Nellis accueillent les membres de l'AG.

2. Approbation de l'ODJ et du procès-verbal de l'Assemblée Générale précédente :

Le PV de l'AG précédente et l'ODJ sont validés.

3. Selon les motifs de l'Assemblée Générale extraordinaire :

a. Admissions et démissions des membres

Pas de démissions ou d'admissions.

b. Feed-back des commissaires

Marie Mauriello invite les commissaires à faire le point sur les activités réalisées au Q1 dans leurs commissions et à présenter leurs projets pour le Q2.

Robin Taes, pour la commission service juridique, explique les avancées réalisées sur le « projet jury » : des interviews ont été menées sur les statistiques des recours, les différences entre les programmes/facultés, les problèmes récurrents, etc. L'étape suivante est la classification de ces informations en un *vade mecum*. Le deuxième projet de la commission, la mise à jour des fiches ECTS, est en suspend et sera repris début Q2 (voy. Rapport de la commission enseignement).

Marie Mauriello, pour la commission enseignement, commence en faisant le rapport de la collaboration entre le SOAR et l'ASBL PUSLE : le *speed mentoring*. Ce projet consistait en une rencontre entre des professionnels et des étudiants. Celui-ci s'est révélé être un succès et sera renouvelé au Q2. Ensuite, Marie Mauriello présente le projet « fiches ECTS » : celui-ci consiste en la mise à jour de ces fiches par les différents professeurs. Ce projet est en collaboration avec le service juridique, et sera lancé au Q2.

Marie Mauriello, pour la commission politique et citoyenneté, annonce que l'argent récolté pour le projet *think pink* a été versé à l'association concernée. Deuxièmement, elle annonce qu'une ébauche de projet et de calendrier pour la SL4WR a été réalisée. Des avancées ont également eu lieu pour la collecte de sang du Q2. En ce qui concerne le projet Thermos, la première session a eu lieu le mardi 08 décembre. Elle invite les membres de l'AG à s'y impliquer s'ils le désirent, ce projet prenant place un mardi sur deux de 18h à 19h15 cet hiver. Cette première distribution s'est extrêmement bien passée, mise à part quelques protestations de personnes précaires n'ayant pas pu avoir de repas chauds. La prochaine séance aura lieu mardi prochain. Ensuite, Yanis Bouhembel appuie les propos de Marie Mauriello, suivi par Hatim Haddad, qui pointe quant-à-lui la mise en place d'un service de sécurité efficace et la bonne collaboration des personnes précaires. Enfin, Danaé Bertrand demande combien de personnes sont nécessaires pour le bon fonctionnement du projet. Marie Mauriello répond qu'ils ont besoin de maximum 8 personnes.

Yanis Bouhembel, pour la commission développement durable, fait le rapport du projet *clean walk* en collaboration avec l'*Écokot*, qui consistait en une balade ayant pour but le nettoyage des alentours de Saint-Louis. Énormément de mégots de cigarettes ont été trouvés, cette info sera d'une part, transmise au CDD, et la commission souhaite réaliser une campagne de sensibilisation au Q2. Ensuite, Yanis Bouhembel annonce qu'une conférence, mêlant genre et écologie, sera organisée au Q2 en collaboration avec le cercle *Female*.

Camille Faivre-Wather, pour la commission soirée, commence par remercier les « shifteurs » pour leur travail. Ensuite, elle récapitule les différentes soirées ayant eu lieu au Q2: la *WelCAUme* et la *Halloween*. Un teambuilding a également été organisé avec le CSL dans l'optique de créer plus de liens. Pour le Q2 plusieurs soirées sont en préparation. Tout d'abord, il y aura une soirée Saint-Valentin le 09 février avec comme thème « le CH des tentations ». Des bracelets à codes couleurs seront disponibles (célibataire, en couple,...). Un jeu-concours sera également organisé: il consistera en la recherche d'une personne qui nous aura été assignée dans la soirée. Un code promo *heetch* sera normalement disponible, et les photos seront prises par le photographe du CSL. Dans un deuxième temps, une soirée en collaboration avec le *Music-Hall* aura lieu. Ensuite, la *Half-Time* sera organisée. Finalement, le bal de Saint-Louis prendra place le 27 avril. Le thème de celui-ci n'a pas encore été déterminé, mais les contacts avec les boîtes de nuits auront bientôt lieu.

Timéo Mariage, pour la commission KAP et cercle, récapitule les avancées réalisées sur le projet *CAUendrier*, lancé il y a quelques semaines, et remercie Pedro Barbosa et Baptiste Vernaeve pour leurs aides. Deux demandes sont revenues: l'intégration des événements sportifs et des AG. Baptiste Vernaeve demande à l'AG si les publications sont visibles, l'ensemble de l'AG répond positivement. Ensuite, Elisabeth Diericxk annonce la reprise du *Kot inclusif*.

Marie Van Overmeere, pour la commission sport, commence par préciser que le départ pour le ski aura lieu le 27 au soir. Ensuite, Zoé Smousse soulève les problèmes d'organisations entre

les équipes, notamment celle de volley, et l'université. Marie Van Overmeere répond qu'une réunion sera organisée au début du Q2 pour régler ces problèmes et lui suggère d'en parler à Clara Hébrant. Habibata Barry appuie les propos de Zoé Smousse en mettant en avant les problèmes de déplacement que l'équipe de badminton a rencontrés ce quadrimestre. Gregory Verbaendeerd intervient en disant que l'université souhaite investir dans le sport. Romain Vanhoutte rebondit en disant que les filets de la salle de sport sont en piteux état. Zoé Smousse appuie les propos de Romain Vanhoutte en décrivant les problèmes rencontrés dans la salle de sports.

Gregory Verbaendeerd, pour la commission culture, récapitule les différentes avancées : une prise de contact avec Hélène Petit (gestionnaire culture) a eu lieu ainsi qu'avec les théâtres aux alentours de Saint-Louis. Un événement a été organisé durant ce premier quadrimestre: un drink suivi du concert de Loyd. Gregory Verbaendeerd constate que la culture n'attire malheureusement que peu de monde à Saint-Louis. Il annonce également que le voyage culturel ne pourra malheureusement pas être organisé par manque de temps. Emma Marine, vice-présidente du cercle *Au théâtre*, suggère une collaboration avec son cercle afin de représenter une plus grande force de frappe au niveau culturel à Saint-Louis. Gregory Verbaendeerd répond être ouvert à sa suggestion et rajoute que l'université a déjà comme volonté d'inclure les cercles, ceux-ci recevront bientôt un mail à ce propos.

En ce qui concerne le projet radio, Gregory Verbaendeerd récapitule les avancées: le matériel étant défectueux, du nouveau matériel sera acheté. Une réunion avec la radio de l'UCL sera organisée pour cibler précisément le matériel à acheter. De plus, Gregory Verbaendeerd appelle l'AG à l'aider dans le lancement de ce projet, notamment au niveau de la lignée éditoriale. Munya Kazadi (extérieure à l'AG), demande si des professeurs de communication souhaitent s'investir dans le projet. Gregory Verbaendeerd répond qu'il y en a déjà qui sont investis, mais qu'aucun ne s'y connaît suffisamment en matière de Radio. Camille Faivre-Wather demande si la fin de la diffusion de musique au CH est liée aux problèmes techniques de la radio. Gregory répond que ce n'est pas lié, et que l'université ne souhaite pas investir dans le CH, le Marais 109 allant être rénové d'ici 1 an. Marie Mauriello confirme les dires de Gregory Verbaendeerd. Camille Faivre-Wather propose de relancer la musique au CH de par nous-mêmes. Gregory Verbaendeerd répond qu'il faut malheureusement qu'un ordinateur ou qu'un téléphone reste branché pour diffuser de la musique. Timéo Mariage propose que l'on installe une rallonge jusqu'au local technique. Gregory répond que ce ne serait pas possible car le service technique est débordé et ne pourrait pas ouvrir le local à chaque problème de son.

Zoé Smousse, pour la commission communication, annonce que le nombre d'abonnés a doublé en 1 an et demi et que de nombreux conseils étudiants s'inspirent de notre communication. Elle parle ensuite de l'agrandissement de la commission, qui a entraîné des ajustements, dont la spécialisation des membres sur certains réseaux. Zoé Smousse nous invite ensuite à suivre la page des *dragons*, équipe sportive de Saint-Louis. Zoé demande

finalement aux autres commissions d'établir un document partagé avec toutes les infos de leurs événements pour une gestion plus efficace des questions.

Simon Glaude, pour la commission média, commence par dire que la commission est extrêmement contente du produit fini, mais que des problèmes organisationnels ont eu lieu. Ceux-ci ont été réglés dans le courant du Q1. Timéo Mariage demande si le document partagé, qui avait été communiqué aux KAP et cercles, est encore utile, ou s'ils se baseront sur le *CAU* calendrier pour leur rubrique événements. Simon Glaude répond que le document peut rester pour plus de facilité. Baptiste Vernaeve appuie son propos en mettant en avant le fait qu'ils ont besoin des événements pour le mois entier, le lien est donc nécessaire. Marie Mauriello rebondit en disant qu'ils peuvent toujours les contacter pour la rubrique *nouvelles intéressantes*.

c. Organisation du *studyhouse*

Marie Mauriello présente le projet. Celui-ci a pour objectif de fournir un lieu d'étude aux étudiants le week-end. La *studyhouse* sera organisée tous les weekends, mis à part le dimanche 01 janvier, au CH. Marie Mauriello appelle les membres de l'AG à s'y investir. Leur tâche serait simplement de surveiller le bon déroulement et d'ouvrir/fermer le *studyhouse*. Une réunion sera organisée afin de former les différents responsables. Marie Mauriello cède ensuite la parole à Hatim Haddad qui partage son expérience de l'année passée et donne certains conseils : rappeler aux personnes dans l'amphithéâtre de faire moins de bruits, enlever les babyfoots, faire attention au piano et aux prises car certaines zones du study sont sans accès à l'électricité. Rebondissant sur les propos d'Hatim Haddad, Marie Mauriello l'invite à partager son expérience lors de la réunion organisée prochainement. Camille Faivre-Wather met l'AG en garde quant au SDF allant aux toilettes du *studyhouse* et aux vols potentiels. Hatim Haddad rajoute qu'un autre SDF venait en été, et est soupçonné d'avoir volé un ordinateur. Marie Mauriello remercie pour les feed-backs et annonce que la réunion de formation sera organisée le samedi 17 décembre, ainsi que des mini-formations seront dispensées aux absents lors de leur passage au *studyhouse*.

d. Personne de confiance

Léa Nellis explique le projet qui consisterait en une ou deux personnes de référence, ne faisant pas partie du bureau, pour gérer les cas d'harcèlement. Hannah Slagmuylder, Rafaël Nunez Cambron, Michèle Tsogo et Danaé Bertrand sont intéressé.e.s.

Hannah Slagmuylder soutient sa participation en mettant en avant son expérience acquise par sa participation dans une cellule anti-harcèlement et les formations qu'elle a suivies en la matière.

Michèle Tsogo soutient sa participation en expliquant que des proches à elle ont été victimes d'harcèlement et que c'est donc un sujet qui la touche.

Danaé Bertrand soutient sa candidature en mettant en avant le travail associatif qu'elle a pu réaliser dans ce domaine. Elle annonce cependant céder sa place à Hannah Slagmuylder, celle-ci étant mieux formée.

Après un vote via balotilo, Hannah Slagmuylder et Michèle Tsogo ont été élues personnes de confiance.

e. Projets du Q2

Marie Mauriello présente le projet *sentinelle*. Celui-ci consiste en un processus mêlant le corps étudiant et l'université dans la prise en charge des cas de discrimination et d'harcèlement. L'objectif est de créer un dispositif plus proche des étudiants pour les mettre en confiance. Les sentinelles accompagneraient et soutiendraient les victimes dans leurs démarches auprès de l'université. Début du Q2, la communication sera lancée pour expliquer le projet. Idéalement, les sentinelles seront 2-3 personnes de confiance par FAC, sans postes à responsabilités, ce qui exclut les membres du bureau du CAU ou des comités de cercles. Une fois les candidatures récoltées début Q2, des interviews auront lieu pour les sélectionner, suivies de formations, pour qu'elles soient prêtes à accueillir les étudiants. Le lancement de la comm' aura lieu début février, le recrutement mi-février, et le lancement officiel début septembre. Marie Mauriello rappelle que les membres de l'AG ne faisant pas partie du bureau, sont plus qu'encouragé.e.s à se présenter.

Jade Vander Biest réexplique rapidement comment fonctionne les procurations : le document à remplir se trouve dans le mail de convocation, doit être rempli (nom, prénom et adresse) et envoyé avant l'AG à l'adresse mail du CAU. Ensuite, Jade Vander Biest récapitule les avancées du projet *cellule safe* : les personnes safes avaient été élu.e.s lors de l'AG précédente. Ce projet va être rapidement mis sur pied pour les soirées du Q2.

Adriana Mironescu annonce qu'un sondage institutionnel va être lancé début février afin de définir les lignes directrices pour la fin du quadrimestre et le prochain CAU, ainsi qu'évaluer ce qui fonctionne et ne fonctionne pas à l'université. Adriana Mironescu demande qui serait partant.e.s. Hannah Slagmuylder souhaite participer.

Léa Nellis présente le projet *Saint-Louis Got Talent*, 2^e édition, consistant en un concours de talents avec un jury et des prix. Ce projet sera monté milieu du Q2. L'AG est partante.

4. Varia :

Les goodies du CAU : Baptiste Vernaeve annonce que trois couleurs sont proposées par le bureau, beige, noir ou mauve, mais que d'autres couleurs peuvent être ajoutées dans le vote informel. L'affichage des fonctions sur les goodies sera également voté informellement. Léa Nellis explique que les personnalisations (changement de prénom ou de fonction) augmentent

le budget. Camille Faivre-Wather suggère de laisser le choix à chacun. Zoé Smousse demande si c'est finalement un pull ou une veste. Léa Nellis répond que les deux seront disponibles, au choix, et si les membres souhaitent avoir les deux, ils payeront un des deux. Baptiste Vernaeve présente les 4 logos possibles. Gregory Verbandeerd demande pourquoi on change de logo. Baptiste Vernaeve répond qu'il s'agit simplement d'un logo supplémentaire et que le logo classique sera affiché en grand dans le dos du pull ou de la veste. Elisabeth Diericxk et Owen Yuan demandent que la couleur bleue soit ajoutée au vote. Marie Mauriello rappelle que la seule couleur disponible pour les vestes sera le bleu marine. Adriana Mironescu demande que du vert sapin soit aussi rajouté dans les propositions de couleurs.

Marché de Noël : Baptiste demande à l'AG d'envoyer les photos du marché de Noël sur whatsapp ou messenger. Elisabeth Diericxk rapporte que les étudiants demandent que ce soit organisé durant deux ou trois jours, plutôt qu'un seul. Gregory Verbandeerd répond que cette année, ce n'était qu'un seul jour étant donné qu'il s'agissait de la première édition, mais que l'université soutiendrait le projet s'il était amené à durer plus longtemps. Ensuite, Jade Vander Biest annonce que 1000€ ont été récoltés pour l'association et remercie chaleureusement Gregory Verbandeerd pour son investissement

Marie Mauriello et Léa Nellis clôturent l'AG et remercient l'AG.

L'AG a été clôturée à 20h09.